M. L. P. S.

Mouvement pour la Liberté de la Protection Sociale 165, rue de Rennes 75006 PARIS

Communiqué du 7 avril 2007

Le gouvernement est entièrement responsable du saccage de la MSA du Gard

L'exaspération des viticulteurs gardois s'est traduite, le 5 avril 2007, par l'envahissement et le saccage, par un certain nombre d'entre eux, des locaux de la Mutualité Sociale Agricole du Gard, à Nîmes.

Ces graves évènements font suite à la destruction partielle, en décembre 2006, de ces mêmes locaux par un engin incendiaire.

Le MLPS désapprouve toute violence dans les rapports sociaux et ne peut donc que regretter les évènements de Nîmes.

Mais il tient à souligner que l'exaspération des viticulteurs est entièrement due au fait que le gouvernement français refuse d'appliquer les lois de la République qui, transposant les directives européennes 92/49/CEE et 92/96/CEE, ont abrogé le monopole de la sécurité sociale.

La MSA n'a absolument pas le droit de contraindre les viticulteurs à cotiser aux régimes de sécurité sociale qu'elle gère. Les viticulteurs, comme tous le Français, sont libres de souscrire leur assurance maladie et vieillesse auprès d'une société d'assurance européenne et de bénéficier ainsi d'une protection sociale à bien meilleur compte, ce qui leur permettra d'améliorer la situation de leurs exploitations dans la grave crise que celles-ci connaissent depuis plusieurs années.

Le MLPS manifeste sa solidarité avec les viticulteurs gardois, poussés à bout par les insupportables illégalités commises par les pouvoirs publics et invite ces derniers à mesurer enfin les conséquences de leurs actes, ainsi qu'à contraindre la MSA à appliquer la loi et à renoncer à toute poursuite contre les viticulteurs désireux de ne plus y cotiser.